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Существительное 
«Noun»

Часть речи, отвечающая на вопрос «Кто?», 
«что?» и обозначающая предмет.

Кто?    A women, A child , A teacher

Что?  A door, A job



Виды существительных

• нарицательные

• абстрактные



Образование существительных в английском 
языке

• 1)      Приставочный способ:

• -          Mis - misadjustment- неправильная 
установка

• -          Over – overabundance- избыток, излишнее 
количество

• -          Sub – sub-company- дочерняя компания

• -          Co – co-creditor- сокредитор

• -          Dis – disaffection- недовольство, неприязнь

• -          Under – underground- подземный

• -          Inter- interaction- взаимодействие

• -          Re - re-equipment- обновление, замена 
оборудования

• -          



• Cуффиксальное образование:

• -  er – user- пользователь

• - ness – happiness- счастье

• - ist-  cosmetologist- косметолог

• - ism- liberalism- либерализм

• - tion- construction- сооружение, здание

• - sion- permission- разрешение



• - ess- actress- актриса

• -  hood- childhood- детство

• - ship- leadership- руководство

• - ment- appointment- назначение на 
должность

• - ance (ence) - assistance-помощь, поддержка; 
dependence- зависимость

• - dom- freedom- свобода



• 3) Словосложение:

• 1) существительное + существительное

• Пример: raincoat (плащ) - (rain-дождь, 
coat-пальто)

• 2)существительное + глагол

• Пример: milkshake (молочный коктейль)- 
(milk- молоко, shake- трясти)

• 3)      наречие + существительное

• Пример:  afternoon  (после обеда)- 
(after- после, noon- полдень)



• 4)      Конверсия:

• Конверсия- это переход слова из одной 
части речи в другую.

• - переход глаголов в существительное:

• to love- любить       love- любовь

• - переход прилагательного в 
существительное

• underground- подземный       

• the underground- метро



Множественное число

• если существительное стоит во 
множественном числе, к нему 
прибавляется окончание - s (es)

• перед существительным в единственном 
числе ставится артикль «а»

• перед существительном во множественном 
- нет!



Примеры 

• a dog - dogs

• a box - boxes

• a pen - pens

• a book - books

• a cat - cats



Правила добавления 
окончания  -s

• 1). Форма множественного числа существительных 
обычно образуется путём прибавления окончания –s  к 
основе единственного числа.

• Пример:  girl  - girls           pen  -  pens            bike 
– bikes



• 2). Когда основа слова заканчивается на 
шипящие: - s,  – ss,  – x,  – z, - sh, - 
ch, -tch и гласную – o, то прибавляется 
окончание – es

• Пример:  box- boxes           pitch- 
pitches         class- classes

• Но! : pianos,  photos, cuckoos, 
videos,  zoos, zeros



• 3) Некоторые существительные в английском языке 
образуют форму множественного числа, изменяя 
корневые гласные.

• Пример:   man – men

•          woman- women

•                   foot – feet

•                   tooth- teeth

•                   goose- geese

•                   mouse- mice

•                   ox- oxen

•                   child- children



• Правила написания.

• Существует несколько правил по написанию 
множественного числа существительных в 
английском языке:

• 1)      Если существительное в единственном 
числе оканчивается на – f  или  - fe, то во 
множественном числе окончание будет- ve:

• Пример:  leaf- leaves               

• life- lives               wife-wives



Но! Существуют такие 
существительные, у 

которых такие изменения  
могут не происходить:

Scarf- scarfs -scarves
Wharf- wharfs- wharves

Chief- chiefs
Roof- roofs



2)      Если у 
существительного перед 

- y стоит гласная, 
изменения не 
происходят:

Пример:  play- 
plays              

day-days                  
key-keys



• 3)      Если существительное во 
единственном числе оканчивается на 
согласную и – y, то –y меняется 
на – i  перед –es

• Пример: body- bodies  

•             lady- ladies             

•  army- armies



Неисчисляемые 
существительные

• это те существительные, которые 
обозначают предметы, которые нельзя 
посчитать, вещества, чувства, явления и т.
п.

• перед ними может стоять только 
определенный артикль или 
неопределенные местоимения 



Например

• Вещества: воздух - air, вода - water, 
железо - iron

• Явления: снег - snow, ветер - wind, 
жара - hot

• Чувства: любовь - love, ненависть - 
hate, радость - joy



• Запомните!!!!

• 1)      Некоторые существительные 
используются только во множественном 
числе, как и в русском языке:

• Пример: trousers,  scales, 
scissors  и т.д.



Много

• если существительное исчисляемое, 
употребляем many

• Many books

• если существительное неисчисляемое – 
much

• Much water




